



Oktoberfestband aus dem Süden

Die verrückten Musiker überzeugen mit jungem, frechem und dynamischem Auftreten! Die Oktoberfestband und Partyband die Lausbuba bietet Ihnen die passende Stimmung für Ihre Veranstaltung. Feiern Sie original wie in Bayern mit passender Oktoberfestmusik. Durch die Wandlungsfähigkeit von bayerischer Volksmusik mit fetzigen Polkas zum Klatschen und Walzern zum Schunkeln, bis hin zu aktuellen und bekannten Hits zum Singen und Tanzen, sorgt die Band für zünftige Oktoberfest Musik und ordentlich Stimmung in ihrem Festzelt oder bei Ihrer Hüttengaudi. Buchen Sie die Oktoberfestband die Lausbuba als Highlight für Ihr Event.

DIE LAUSBUBA